

El poeta puertollanero Luis García Pérez ha sido el ganador del Primer Premio del XXXIX Certamen Literario Daya Nueva, dotado con Flor natural, placa y 1.500 euros, por su obra "Perséfone en el reino de las sombras". García Pérez es un veterano escritor que ha conseguido numerosos premios literarios.

El escritor Yose Álvarez-Mesa, de Arnao (Asturias), ha ganado el Accésit Primero, dotado con 900 euros y placa, por "La bisectriz del ángulo".

El XVI Certamen de Poesía Juvenil Miguel Hernández, para menores de 26 años, con una dotación económica de 900 euros, ha sido declarado desierto porque los trabajos presentados no reúnen la calidad requerida.

La Fundación Cultural Miguel Hernández ha colaborado, como viene haciéndolo desde hace varios años, en la organización de los dos premios literarios promovidos por la Asociación de Vecinos Club Excelsior de Daya Nueva. Este año la Fundación oriolana ha estado representada en el Jurado por el filólogo Aitor L. Larrabide. Otros miembros del Jurado fueron el maestro José Bernardo López Parres, los filólogos José Antonio Lozano Rodríguez y Abel Andreu Torres. El poeta oriolano Ramón Bascuñana, ganador de la anterior edición del Certamen Literario Daya Nueva, actuó como presidente.

El Jurado ha expresado su satisfacción por el elevado número de participación y anuncia que la entrega de los premios tendrá lugar en el Salón Cultural de Daya Nueva el próximo sábado 15 de septiembre, con la asistencia de los ganadores.